

DATALOGIC ANUNCIA LA NUEVA SERIE DE MÓDULOS DE LECTURA GRYPHON 4500 FIXED. FÁCIL, RÁPIDA Y DURADERA.

Los nuevos escáneres fijos, líderes en su clase, aportan durabilidad y características técnicas de nivel superior, con una garantía de 5 años

Bolonia, 6 de julio de 2023. Datalogic, líder mundial en los mercados de captura automática de datos y automatización de fábricas, se complace en anunciar la nueva Serie Gryphon 4500 Fixed. Este dispositivo está diseñado para funcionar en una gran cantidad de aplicaciones de autoservicio en los sectores minorista, manufacturero, sanitario y de transporte y logística. Ofrece un rendimiento tecnológico y una robustez superiores, conservando un factor de forma reducido para facilitar su integración en quioscos, puntos de información, autofacturación y control de accesos.

Presentado en dos versiones, el modelo GFS4500 incorpora una carcasa externa, ideal para todas las aplicaciones mencionadas anteriormente. El lector está listo para usar con el mínimo esfuerzo y es fácil de montar gracias a varios puntos de fijación. También está la versión "desnuda", GFE4500, ideal para soluciones integradas más personalizadas o a medida.

Su diseño robusto, por dentro y por fuera, es la clave de la durabilidad de los módulos de escaneo GFS4500. Dado que también se puede instalar en exteriores, el dispositivo cuenta con una carcasa robusta con sellado IP54, una ventana de lectura resistente a arañazos, con protección UV y una gran resistencia a las fluctuaciones de temperatura y a los golpes, caídas o vibraciones accidentales. Datalogic proporciona a cada unidad una garantía de fábrica de 5 años líder en su clase.

La serie Gryphon 4500 Fixed lleva integrado un sensor Megapixel muy avanzado combinado con una óptica gran angular y una tecnología de iluminación roja o blanca distintiva con brillo ajustable para satisfacer una amplia gama de aplicaciones de lectura. Capaz de escanear cualquier código de barras 1D y 2D, la serie Gryphon 4500 Fixed lee con rapidez y éxito cualquier etiqueta, incluso las que se mueven rápidamente, independientemente de la orientación o proximidad del código. Los sofisticados algoritmos de decodificación incorporados y el rápido microprocesador permiten la lectura rápida de códigos de barras de artículos, tarjetas de fidelización y cupones de cualquier tipo de soporte, incluidas las pantallas de los smartphones.

La conectividad incorporada admite comunicaciones USB y RS-232 para permitir la interconexión con una gran variedad de hosts. La versión GFS4500 sólo USB viene con un conector micro-USB estándar, junto con un clip de bloqueo resistente para evitar que el cable se suelte o se desconecte, mientras que las otras versiones llevan el cable integrado. Las lecturas correctas van acompañadas de un pitido fuerte y audible y del famoso punto verde que tanto gusta a los usuarios de Datalogic.

La serie Gryphon 4500 Fixed ofrece una solución potente, versátil y duradera para aplicaciones de lectura nuevas y existentes en las que el espacio es limitado y la lectura a la primera es imprescindible.

El Gryphon 4500 Fixed Series es fácil, rápido y está construido para durar.